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今回、フクシマ連帯キャラバンに初めて参加させて頂きました。 

自分自身も前回の沖縄平和行進に続き、規模の大きい組合活動という事で大変、緊

張していましたが、現在の原発に対しての考え方、地域の現状、色々な人達と意見の

交換をさせて頂くうちに、温度差があることにも驚かされ緊張等と言っている場合じ

ゃないと直ぐに思い知らされました。原発反対は分かるが電気料金が高い、燃料や物

価の高騰など悲痛な声を聞かせて頂いたのも事実です。改めて防災意識、助け合いの

精神、身近なところはもちろんですが 3.11を教訓にして【これから】を本気で考えな

ければいけないと、本当に勉強させて頂きました。これからも全港湾の仲間と協力し

て３．１１を風化させないよう頑張っていきたいと思います。 

 


